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!!:::.1~ der Beilagen zu den Stcllngraphlsche!n Protokoll;::! ,---- ... -----~-_.-
Jc~ NationalrM"B XV, Gc~ctz"\'bt" -"I';'I.te ... .J\. . '~ .. 1t·"'" ... \ '-f 

A 11 fra 9 e 

, 

der Abgeordzle ten Dipl. Ing . Dr. LEITNER I Dr. }~EIHEL, HAGSPIEL 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend Repräsentationskosten in den Jahren 1977, 1978 u...'I1d 1979 .. 

Bei der Behandlung der Bundesrechnungsabschlüsse 1977 und 1978 war es 

bei der Behandlung im Rechnungshofausschuß nicht'möglich, eine Auf

stellung über die Höhe ur.d die Art der Repräsentationsausgaben aller 

Regierungsmitglieder zu erhalten. 

Um einen Uberblick über die En'C'.vicklu:1g des Spesenaufvlandes zu 

be"kommen, erstellen die unterfertigten Abgeordnete.TI an den 

Bundesminister für Unterricht u~d Kunst 

.folgende 

A'n fra ge : 

1) 'die hoch sind die im Vora~schlag 1979 und 1980 für Repräs€:ntations

zwecke.präliminierten Mittel für Ihr Resor getrennt nach: 

a) Zentralleitung, b) nach geord~eten Dienststellen? 

2) Wie hoch waren die tatsächlichen Ausgaben für Repr~sentationszwccke 

im Rech~uLgsjahr 1977, 1978 und 1979. In SUI!'Jne get!"l?n~t ::~C~: 

a) Zentralleitung, b) nach geordneten Dienststellen? 
. 

3) \rlurden Repräsentationsausgaber." bZ'vl. iihnliche hufvn:~ndungcn der 

Zentralleitung, bzw. nach geordneten Dienstitpl]Qn~in d~n 3~hren 

1977, 1978 und 1979 unter einer anderen J\.r..satzpost, als dsr hierfür 

vorgesehenen Post 72/32 verbucht? 
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4) Wenn ja, wie hoch war~n diese Aufwendungen und wo wurden sie 

ve rbU;';~l t? 

.5) Hie hoch vlaren die R~präsenta tionsauf\'l2indungen der Zentral lei tung 

im Jahr 1977, 1973 und 1979 in den einzelnen Aufvlandsbereichen 

laut der hierfür vorgesehenen Gliederung, wie zum Beispiel 

Besuche von lülsländern, Besuche im Ausland, Geschenke, Empfänge, 

Essen und so weiter. 

6) \··ielche Beträge dieser Repräsentationsaufvländungen hätten auf 

Grund der Erlässe der Bundesregierung unter der Post 72/31 

ri Amtspauschale 11 verrechnet werden müssen? 
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